



Unser Ritterschlag im Königreich
Romkerhall
am 12. April 2013



Der Minister ohne Geschäftsbereich, Dipl.-Ing. Günter Bornholdt, und der Reichstanzler, Ing. zur See Fürst-Reg. Norbert Rudolf Schütte zu Romkerhall, Zuständiger des Deutschen Reiches-Kaiserreich, Prinz des Hauses Hannover und Haus Windsor, begrüßen die Anwesenden mit der traditionellen Thronrede im ehrwürdigen Herrschafts-Rittersaal, in dem Otto I. als Germane Deutschland ausrief.



Der Minister ohne Geschäftsbereich, Dipl.-Ing. Günter Bornholdt, trug den staatlichen Zusammenhalt des Königreiches den vorge-schlagenden Bürgern vor, wie dieser Bürgerwille dann über die konstitutionelle Ministerarbeit zur Verkündung des Monarchen gelangt.



Der Honigmann weiß, was mit das Wichtigste für den Bürger ist, das nahrhafte Essen, und so schaute er schon mal unter dem kritischen Blick des Sicherheitsmannes Beit Ahlenbrock in den Schweinebraten. Der Fürst-Reg. Norbert Rudolf Schütte begann mit der Ehrerklärung der Ehrbarkeit eines Ritters, die jeder Bewerber bis zum Tode halten muß und bei Verstoß so behandelt wird, bis zur Vogelfreiheit.



Das Ehrversprechen führte zum Ritterschlag. Ab nun ist sein Name: Edler Ritter Günter Bornholdt zu Romkerhall. So änderte sich auch der Name



unseres Dachdeckermeisters und Gewerbeamtsleiters: Edler Ritter Bodo Brandt zu Romkerhall. Dem Betriebswirt-Ing., unserem Minister der Wirtschaft, erging es nicht anders. Ab nunmehr ist sein Name: Edler Ritter Detlef Schröder zu Romkerhall. Auch unser Minister der Post und



Werbung, Dipl.-Ing. der Informatik und Buchautor, trägt nun den Namen: Edler Ritter Siegfried Schumann zu Romkerhall. Unser Major der



Sicherheit heißt nun: Edler Ritter Veit Uhlenbrock zu Romkerhall und zeigt es auch für alle der Rittersrunde. Der Edle Ritter Günter Bornholdt zu Romkerhall ist dem Wunsch des Fürst-Reg. Norbert Rudolf Schütte zu Romkerhall gefolgt und hält nun die Stellung des Staatsvertreters zum



Königreich als Königlicher Rat des Fürst-Reg. Norbert Rudolf Schütte zu Romkerhall. Auch der Edle Ritter Detlef Schröder zu Romkerhall folgte dem Ruf, somit ist er der Bürgervertreter der Bürger von Romkerhall im Königlichen Rat des Fürst-Reg. Norbert Rudolf Schütte zu Romkerhall.



Da nun der Staat Deutsches Reich-Kaiserreich komplett auch mit wohnenden, freien und besetzten Menschen bis zur kleinsten aber wichtigsten Basis der Bürger steht, wurde die 1. Staats-Amtshandlung vollzogen und der Bürgermeister der Gemeinde Romkerhall gewählt. Der Reichskanzler wählte auch mit, aber als Bürger und somit ohne Staatsvertreter-Schärpe. Es erging die Wahl einstimmig an einen der zwei Vorge schlagenen. Das Amt nahm der Edle Ritter Siegfried Schumann zu Romkerhall mit Freuden an. Alle Anwesenden wünschten ihm und dem Königlichen Rat nebst allen Edlen Rittern alles Gute. Die Organisation und die Handlungsfähigkeit sind hergestellt, auf fest bemessenem Boden mit eigener Justiz, eigenen Bürgern nebst Ausweisdokumenten und eigener Hymne. Die 3 Säulen stehen. Es ist vollbracht! Jetzt beginnt die Arbeit für den Staatsbürger.